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El concejal de Hacienda, Ramón Poveda, ha respondido
a la crítica del PP a la Generalitat  Valenciana por no
ingresar a Petrer todo el dinero que le ha concedido, y ha
hecho  balance  del  volumen  de  inversión  de  esta
institución en Petrer durante las dos últimas legislaturas.
Poveda asegura que "Petrer ha triplicado las subvenciones
que ha recibido en los cuatro últimos años".

“Una cifra que contrasta con las subvenciones recibidas
en la última etapa del gobierno del Partido Popular en la
que tan solo llegaron a Petrer 3,3 millones de euros en
proyectos y servicios subvencionados”, ha dicho Poveda.
El edil de Hacienda no mencionado a qué se debe el
atraso en el ingreso de las ayudas concedidas a la
localidad. 
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